

Pembangunan Menara Repeater di Nagari Indudur Rampung, Masyarakat Siap Nikmati Akses Telekomunikasi Lebih Baik

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

Dec 12, 2024 - 12:32



SOLOK – Pembangunan Menara Repeater di Nagari Indudur, Kecamatan IX Koto Sungai Lasi, Kabupaten Solok, kini telah selesai 100%. Proyek strategis ini merupakan bagian dari program Kementerian Komunikasi dan Digital (Komdigi) yang bertujuan memperluas akses komunikasi di wilayah tertinggal, terluar, dan

terisolir (3T).

Proyek yang menghabiskan anggaran sebesar Rp130 juta dari APBD Kabupaten Solok Tahun Anggaran 2024 ini diresmikan pada Rabu, 11 Desember 2024 melalui kunjungan langsung Kepala Dinas Kominfo Kabupaten Solok, Teta Midra, yang didampingi Kabid APTIKA, Fitria Fenti.

Wali Nagari Indudur, Zofrawandi, menyambut rampungnya pembangunan menara ini dengan penuh antusiasme. Ia menyebutkan bahwa hadirnya Menara Repeater menjadi langkah penting untuk mendukung kemajuan masyarakat Nagari Indudur.

“Kami sangat bersyukur atas kehadiran menara ini. Dengan sinyal telepon dan internet yang lebih baik, masyarakat akan lebih mudah terhubung dengan dunia luar. Kami berharap fasilitas ini dapat mempercepat inklusi digital dan membuka peluang baru di berbagai sektor, seperti pendidikan, ekonomi, dan sosial,” ujar Zofrawandi.

Kepala Dinas Kominfo, Teta Midra, juga menyampaikan harapan serupa. Ia menggarisbawahi pentingnya peran masyarakat dalam menjaga dan merawat infrastruktur tersebut agar manfaatnya dapat dirasakan dalam jangka panjang.

“Keberadaan Menara Repeater ini tidak hanya meningkatkan konektivitas, tetapi juga menjadi pendorong bagi perkembangan ekonomi lokal dan peningkatan kualitas hidup masyarakat. Mari kita jaga bersama agar manfaatnya dapat dirasakan secara maksimal,” ungkap Teta.

Menara Repeater adalah perangkat yang berfungsi untuk menerima dan memancarkan kembali sinyal telekomunikasi dengan kualitas yang lebih baik. Fasilitas ini diharapkan dapat mendukung pemerataan akses digital di Nagari Indudur, yang selama ini menghadapi keterbatasan jaringan.

Peningkatan akses telekomunikasi di Nagari Indudur juga dinilai dapat memberikan dampak signifikan, seperti mempercepat transformasi digital di sektor pendidikan, meningkatkan akses pasar bagi UMKM, dan memperluas peluang kolaborasi sosial.

Pembangunan Menara Repeater ini merupakan wujud nyata komitmen pemerintah daerah dalam mendukung pemerataan akses komunikasi dan informatika, sekaligus mendukung transformasi digital untuk seluruh pelosok negeri. Dengan langkah ini, masyarakat Nagari Indudur siap memasuki era baru konektivitas dan inovasi.